

Sun Rich Orange

～ 未来を見つめて ～

伊敷中学校

第1学年通信

発行者 川内

令和2年度

9月17日(木)

No. 9

二学期スタート！

生徒の様子から

台風一過、少し過ごしやすくなったように感じますが、日中はまだ暑い日が続いています。熱中症等に気を付けながら、二学期も元気に過ごしてほしいと思います。

さて、9月は体育大会、生徒会選挙、教育実習などが行われています。体育大会の全体練習では、先輩たちの素早い整列や大きな声での返事などに圧倒されながらも、集団の一員として、先輩たちに後れを取らないように頑張っています。熱中症対策の為、帽子を忘れないようにしましょう。

また、生徒会選挙では、各学級の立候補者が朝、正門で選挙活動を行っていました。肩から自分の名前が書いてあるタスキをかけ、大きな声で挨拶をし、アピールしている姿は堂々としていました。今年は体育館ではなくzoomでの立会演説会でした。画面に向かって話をするのはなかなか慣れないと感じますが、準備した原稿をほとんど見ることなく、しっかりと想いを伝えていました。

そして、教育実習も始まりました。伊敷中学校のルールについては生徒の方が先輩です。掃除の仕方などをちょっと誇らしげに実習の先生に教える一年生の姿もありました。様々な経験をしながら、少しづつ成長しているなあと感じました。

体育大会について

☆ 実施の場合

- 服装は体育服・補助バッグで登校する。
- 持ち物（タオル、ハンカチ、はちまき、帽子、水筒など）
- ※ 不要物は持てこない。（普段の学校生活と同じルール）
- 生徒は弁当持参（生徒一人分）
※ 保護者は校内での昼食はできません。
- 生徒は8:10までに入場隊形に整列
※ 競技中は教室に入れません。

経験が人を育てる

学校の様子

全体練習



選挙活動



教育実習



- 体育館を保護者の日よけ場所として開放
- 教室は開放しません。

○ 駐車場はありません。

○ 使用できるトイレ

- ・ プール横の外トイレ
- ・ 仮設トイレ
- ・ 本校舎の1階トイレ



※ 保護者は生徒の応援テントに入れません。

○ 6:10~6:40までに連絡メールでお知らせ

○ 順延は翌日9/21(月)に実施(弁当持参)

ご協力よろしくお願ひします。